



Debaten en plenaria del PRI declinación de Beatriz Paredes

En la reunión plenaria del PRI se debatió si Beatriz Paredes, aspirante del Frente Amplio por México, declinará o no. Luego que la senadora priista rechazó renunciar en favor de Xóchitl Gálvez, el dirigente nacional, Alejandro Moreno, expresó que una persona no puede estar por encima del partido. En tanto, la aspirante Paredes Rangel manifestó no sentirse excluida y que prefiere no especular sobre el anuncio que dará a conocer mañana el partido. Por su parte, el coordinador de los diputados, Rubén Moreira, aseveró que nadie le ha pedido a la senadora que decline, pero las encuestas son las que deciden y estarán dispuestos a respaldar la decisión que tome la dirigencia nacional.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6243?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6243&authkey=!AMDf1iealaPvIrQ&ithint=video&e=mr8Zlr>